

Vers un duel Amiot - Monciaux

La cinquième édition de Vin'Scène en Bourbonnais a lieu demain, entre Saint-Pourçain et Moulins. Antoine Amiot tentera de décrocher... une cinquième victoire sur le parcours de la course nature.

Laurent Calmut

Il n'y a que son nom au palmarès solo. Antoine Amiot, depuis la création de l'épreuve, a toujours franchi la ligne d'arrivée en tête, sur le parvis du CNCS. Une règle à laquelle il tentera de ne pas déroger, demain matin.

Hommage à Pascale Béru

Durant un peu plus de 43 km, au départ de Saint-Pourçain-sur-Sioule, le coureur de l'EAMYA devra déjouer les pièges au cœur du vignoble bourbonnais.

ORGANISATION

Course solo. Départ à 9 heures, 43 km.

Course par équipes. Départ à 9 heures ; relais à Meillard, puis à Besson.

Dossards. Jusqu'à 8 h 30 à Saint-Pourçain, demain.

Navettes. Transport des participants de Moulins à Saint-Pourçain, de 7 heures à 7 h 30.



AFFLUENCE. Près de 600 coureurs sont attendus au départ, à Saint-Pourçain, demain matin.

PHOTO D'ARCHIVES PHILIPPE BIGARD

Via Saulcet, Verneuil, Meillard, Bresnay, Besson ou Bressolles, les organisateurs ont fait la part belle aux chemins pour muscler le parcours. Ils ont aussi enregistré l'inscription de Jean-Pierre Monciaux, dix fois champion d'Auvergne de cross et sélectionné à plusieurs reprises en équipe de France, pour faire déjouer les pronostics. Entre les deux amis, le mano a mano promet.

La course par équipe de-

vrait être dominée par la formation de Jérôme Lepot. Vainqueur l'an passé avec Thierry Quiret et Jérôme Vidart-Rousseau, le coureur de l'EAMYA fera, cette fois, équipe avec Laurent Caranton (Montreuil) et Pierrick Bruno (EAMYA).

Chez les femmes, la formation d'Isabelle Meunier et Emilie Geneste voudra saluer la mémoire de Pascale Béru, décédée cet été

et avec qui elles avaient remporté l'épreuve l'an dernier. Avec Karine Falgon, elles formeront l'équipe « Avec et pour Pascale », et devront résister au trio de l'EAMYA, Boudot-Hucher-Lauradoux.

Enfin, huit femmes sont inscrites en solo. En l'absence de la gagnante de l'an passé, la course s'annonce ouverte. Au total, près de 600 coureurs sont attendus, demain matin. ■